



# 10月 ぽんぽこ だより



令和4年 木更津ぽんぽこ園



いつの間にか、木の葉の色も変わり始め秋の訪れを感じるようになっていきました。散歩中、「リリリー」と鳴く虫の声や秋の花に興味津々の子どもたち。散歩の帰り道、子どもたちの手には「どんぐり」や「葉っぱ」など『秋の宝物』であふれています。中庭ではバッタを見つけると追いかけたり、ボール遊びをしたり、過ごしやすい季節となり子どもたちの姿がより活発になったように感じています。また、新年度から園生活もちょうど折り返しを迎え、子ども同士の関わり合いもかなり増えました。新型コロナウイルス対策、これからの季節に流行する感染症へのご協力をお願いする中ではありますが、引き続き子どもたちの成長を見守っていきたいと思います。

「手足口病」が  
はやってます



手のひら、足の裏、口の中に水疱ができ、発熱する事も。回復後も飛沫や鼻水からは1~2週間、便からは数週~数か月排出されます。

登園のめやすは、『解熱後24時間以上経過し、口の中の水疱・潰瘍の影響がなく、普段の食事がとれること』です。

※登園届が必要です。

大人でも抵抗力や免疫力が低下している時には感染することがあります。

《秋から冬に流行する感染症》

◎RSウイルス感染症 ◎溶連菌感染症 ◎感染性胃腸炎

下痢・嘔吐で汚れた衣類等は、感染防止のため洗わずにそのままビニール袋に入れてお返しさせていただきます。ご理解、ご協力をお願いします。



そろそろ、かごの中の衣替えをお願いします

今月の予定

・避難訓練 ・身体測定  
・お芋ほり



台風

10月は台風シーズンです。

台風接近時には、暴風警報や特別警報が発令されていないかご確認ください。

朝6時30分の時点で岩根地区に警報が発令されている場合は、休園とさせていただきます。警報が発令されていない場合でも、安全に登園できない危険性がある場合には無理な登園はしないようにご協力をお願いします。

判断がつかない時は、朝7時30分に開園しているか電話で確認をお願いします。



おねがい

お家の人（お父さん、お母さん）のお仕事がお休みの時は16時30分までにお迎えをお願いします。

また繰り返しになりますが、子どもたちは、お家の人のお迎えを心待ちにしています。お仕事でお忙しい中大変だと思いますが、都合が付き次第できるだけ早くお迎えに来ていただきますようご協力をお願いいたします。